

Reunión cumbre inicia etapa crítica en E.U.

Thurmont, Maryland, septiembre 11. (Latin-Reuters). La reunión cumbre tripartita sobre el Cercano Oriente entró hoy en una etapa crítica, estimando los observadores políticos que los próximos dos días decidirán el éxito o fracaso de las conversaciones.

Esta mañana, el presidente estadounidense Jimmy Carter, confirió por separado con su colega egipcio Anwar Sadat, con quien había dialogado también a solas el viernes.

En las últimas horas de ayer, el mandatario norteamericano se reunió con el primer ministro, israelí Menahem Begin, estimándose que se trató de un intercambio clave

en el proceso que se desarrolla en Camp David. Begin estuvo acompañado en esa ocasión por sus principales colaboradores, llamando particularmente la atención de los observadores la presencia de Aharon Parak, el experto legal de la delegación israelí.

Propuestas detalladas

Su intervención hizo pensar a los observadores que la reunión cumbre podría estar ingresando en una etapa en que se estarían realizando intentos por elaborar propuestas detalladas con el objeto de superar el es-

Pasa a la página 55

Guardias encuentran armas en colegio nicaragüense

Managua, septiembre 11. (Latin). La Guardia Nacional informó hoy sobre el hallazgo de armas, huellas de sangre y ropa abandonada en un colegio católico de esta ciudad, durante un operativo "para desalojar a elementos subversivos que persisten en aterrizar a la ciudadanía". Según la Guardia Nacional los elementos sospechosos fueron encontrados en el colegio Calasanz, uno de los diez institutos católicos que ayer habían calificado de "burda maniobra de las autoridades militares" la expulsión del país del sacerdote

salesiano costarricense José María Pacheco.

Las autoridades dispusieron la expulsión de Pacheco, párroco de

Pasa a la página 65

Fidel Castro llegará hoy al continente africano

Nairobi, septiembre 11. (UPI). El presidente del consejo de Estado cubano, Fidel Castro, cuyo gobierno mantiene unos 30.000 soldados en África, llegará mañana a Etiopía en el primer viaje que hace al continente africano en más de un año, según anunció hoy Radio Addis Abeba. La transmisión, captada en esta capital, dijo que Castro arribará mañana a la capital etíope para participar en las celebraciones oficiales marxistas del cuarto aniversario del derrocamiento del emperador Haile Selassie.

La radio también reveló que Robert Mugabe, co-líder del Frente Patriótico Guerrillero Rhodesiano, llegó a Etiopía para concurrir a las celebraciones.

Las fuerzas de Mugabe han recibido un gran entrenamiento de asesores cubanos, y se especula de Castro y Mugabe aprovecharán la reunión para discutir el incremento de la guerra en la antigua colonia británica.

La última vez que estuvo el líder cubano en África fue en

Pasa a la página 65

Hombre condenado a trabajos forzados por robar libros

Kiev, Septbre. (DPA). A diez años de trabajos forzados ha si-

Pasa a la página 65



BIENVENIDA. Zagreb, Yugoslavia, septiembre 11. (AP). El presidente de Yugoslavia Josip Broz Tito, se hace presente para ofrecer la bienvenida a la pareja de Suecia, Carlos Gustavo y la Reina Silvia en Zagreb.



AL Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA. ESCUCHA MOCIONES. Lisboa, Portugal, septiembre 11. (AP). El primer ministro de Portugal Alfredo Nobre de Costa, escucha serenamente mientras le son presentadas tres mociones de rechazo contra su gabinete que lleva ya dos semanas de duración, en el debate parlamentario de hoy.

Grupos subversivos desafían al gobierno de Turbay Ayala

Bogotá, septiembre 11. (UPI). El activo grupo subversivo Movimiento 19 de Abril (M-19), desafió abiertamente al gobierno del presidente Julio César Turbay Ayala y en respuesta a las medidas de seguridad expedidas para hacer frente a la acción antiguerillera, el M-19 advierte que "seguirá en la lucha" por las reivindicaciones populares. El grupo guerrillero aseguró que el presidente Turbay ha montado todo un espectáculo diciendo a la opinión pública que nosotros, el Movimiento 19 de Abril (M-19), le hemos declarado la guerra a todo un espectáculo diciendo a la opinión pública que nosotros, un pobre e indefenso go-

Pasa a la página 65

Somoza no piensa entregar el poder a ningún familiar

Managua, septiembre 11. (DPA). El presidente Anastasio Somoza Debayle no renuncia, declaró a "DPA", el secretario de Información de la Presidente de la República, Rafael Cano, esta tarde. Cano, afirmó que "en la mente del presidente no ha pasado la idea de renunciar. El se mantendrá en el poder hasta que termine su segundo período en 1981. Desvirtuó el rumor que nació en Costa Rica, anoche, cuando una emisora dijo que Somoza podría entregar el poder a su primo, Luis Pallás Debayle, vicepresidente de la Cámara de Diputados y director del diario "Novedades". De acuerdo a la Constitución de la República al renunciar o dejar el cargo el presidente, deberá escogerse un designado o bien un miembro del Congreso. El escogido no podrá ser pariente dentro del cuarto grado de consanguinidad o afinidad del presidente a reponer.

Altos funcionarios iraníes arrestados por corrupción

Teherán, septiembre 11. (UPI). Los militares adoptaron hoy medidas contra funcionarios acusados por el actual torbellino social y político en que se encuentra el Irán, y arrestaron a un ex ministro y dos de sus colaboradores y a otras personas acusadas de corrupción. Fuentes informadas manifestaron que en los próximos días se esperan más detenciones de ex ministros y altos funcionarios el ataque de los militares a la corrupción parecería tener por objeto calmar a la opinión pública después de los choques sangrientos que ocurrieron en el este de Teherán el viernes pasado. El diario Ettelaat expresó que los militares cerraron las fronteras

Pasa a la página 65



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

TRANSPORTAN ATAUD. Teherán, Irán, septiembre 11. (AP). Ciudadanos de Teherán transportan en ataúd descubierto a una de las víctimas de los enfrentamientos ocurridos en esa ciudad. Nuevas

protestas antigubernamentales se produjeron en dos de los centros musulmanes y se dijo que hubo cinco muertos en los choques con las fuerzas de seguridad.

al cerrar la edición